

# Öffentliche Abschlussveranstaltung zum Klimaschutzkonzept

## 31. August 2024 – Sport- und Kulturzentrum Weißandt-Görlau

Liebe Bürgerinnen und Bürger, liebe Vertreter der ortsansässigen Unternehmen, hiermit lade ich Sie als Klimaschutzbeauftragter der Stadt Südliches Anhalt, zur öffentlichen Abschlussveranstaltung zum Klimaschutzkonzept ein.

Von 11 bis 14 Uhr werden im Rahmen der Veranstaltung die Zwischenergebnisse des Klimaschutzkonzeptes (Energie- und Treibhausgasbilanz, Potenziale und Szenarien) in einer Posterausstellung präsentiert und das weitere Vorgehen, insbesondere die Priorisierung und die inhaltliche Weiterentwicklung des vorläufigen Maßnahmenkatalogs diskutiert, wie auch abgestimmt. Hierbei wird der Klimaschutzbeauftragte als Ansprechpartner vor Ort sein. Die Posterausstellung ist unabhängig von der Veranstaltung am Nachmittag und kann individuell besucht werden.

Der Workshop, welcher von 15 bis 18:30 Uhr stattfindet, stellt den Abschluss der begleitenden Akteursbeteiligung zur Erstellung des Klimaschutzkonzeptes dar. Nach einer kurzen Begrüßung wird es eine Einführung in die Veranstaltung geben. Danach findet die Workshop Phase statt, in der der Maßnahmenkatalog weiterentwickelt wird und eine Priorisierung der Maßnahmen stattfindet. Zum Abschluss der Veranstaltung werden die erarbeiteten Ergebnisse vorgestellt, wie auch ein kurzer Ausblick gegeben, wie es mit dem Klimaschutzkonzept weiter geht.

Marvin Schichel

Gefördert durch:



Bundesministerium  
für Wirtschaft  
und Klimaschutz



NATIONALE  
KLIMASCHUTZ  
INITIATIVE

aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages

„Gefördert vom Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages“.

### Nationale Klimaschutzinitiative

„Mit der Nationalen Klimaschutzinitiative initiiert und fördert die Bundesregierung seit 2008 zahlreiche Projekte, die einen Beitrag zur Senkung der Treibhausgasemissionen leisten. Ihre Programme und Projekte decken ein breites Spektrum an Klimaschutzaktivitäten ab: Von der Entwicklung langfristiger Strategien bis hin zu konkreten Hilfestellungen und investiven Fördermaßnahmen. Diese Vielfalt ist Garant für gute Ideen. Die nationale Klimaschutzinitiative trägt zu einer Verankerung des Klimaschutzes vor Ort bei. Von ihr profitieren Verbraucherinnen und Verbraucher ebenso wie Unternehmen, Kommunen oder Bildungseinrichtungen.“